



Communiqué du 26 février 2024

Demain, mardi 27 février, le 93 ne fait TOUJOURS pas sa rentrée !

À l'appel de l'intersyndicale FSU – CGT – Sud – CNT de la Seine-Saint-Denis, 40 % des collègues du 2nd degré étaient en grève aujourd'hui pour un plan d'urgence pour l'école publique en Seine- Saint-Denis et contre la réforme du « choc des savoirs » ; de nombreuses écoles étaient fermées. Nous nous félicitons de la réussite de cette mobilisation.

Réuni-es en assemblée générale à l'issue d'un rassemblement parisien où 700 personnes étaient présentes à proximité du collège Stanislas, 150 collègues de 61 établissements du département ont décidé :

- la reconduction de la grève dès demain mardi 27 février avec un rassemblement devant la DSDEN (Bobigny) à 14h30 ;
- d'organiser des tournées d'écoles et d'établissements, de multiplier les initiatives locales (nuit des écoles, réunions publiques,...) en lien avec les parents d'élèves afin de poursuivre et amplifier la mobilisation ;
- d'appeler les écoles à déposer au plus tôt des intentions de grève dans la perspective des semaines à venir ;
- de mettre en débat la reconduction de la grève pour cette semaine et les suivantes selon des modalités qui auront été décidées dans les écoles, établissements et AG de ville ;
- à se réunir de nouveau en AG éducation 93 demain mardi 27 février à 16h30 à la Bourse départementale du travail de Bobigny.

**Le ministère a refusé de nous recevoir aujourd'hui.
Toujours pas de moyens ? Toujours pas de rentrée !**